

早まる日没 事故に気を付けて 夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

薄暮時、夜間事故の防止

点灯せ 生死を分ける ハイビーム

- 早目のライト点灯で自車を目立たせましょう
- 夜間走行時はハイビームが基本（ライトをこまめに切り替え、危険を早期に発見）
- 歩行者に注意しましょう（右側から横断してくる歩行者は発見が遅れるので注意）

高齢者の乱横断(横断歩道のないところを渡る)

優先道路でも、危険予測・防衛運転を…しましょう

絶対に、気を抜かないこと

- 他に注意が向いていると、見えているはずの…目の前の歩行者を簡単に見落としてしまう
- だから…確認・最徐行・一旦停止など、絶対に気を抜かない

構内・バック時の事故防止

～構内も 停車するまで 運転中～

- 構内でも、運転中は「運転に集中」し、「わき見」は絶対しない
- バックの進入路、シャッター、ほかの車の有無の確認は、「一旦停止」し、「自分の目」で確認
- 自分の車の後ろの状況を確認しなければ、バックできない

交差点とその付近は、 重大な事故が発生しやすい場所です

- 右左折時には、すぐ止まれるスピードで通過するようにしましょう
- 特に、夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります
- 「歩行者がいるかもしれない」と考えて、確実な安全確認をしましょう

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

敷き鉄板の積み下ろし作業時 ユニック作業に注意しましょう

大型トラックはみ出し、対向トラックと正面衝突

大型トラックが、道路脇の民家の居間に突っ込む
トラックの運転手2人けが

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/10/22(火) 13:32

22日午前7時ごろ、佐賀県の国道で、大型トラックが対向車線にはみ出して、走ってきたトラックと正面衝突したはずで、道路脇の住宅に突っ込みました。当時、家の中にいた70代の男性にけがはありませんでした。この事故で大型トラックを運転していた男性（39）と、トラックを運転していた男性（38）ら4人がけがをして、病院に運ばれましたが、意識はあるということです。

トレーラー、乗用車など、7台が事故 3台炎上、15人負傷

2019/10/22(火) 13:30

22日午前11時ごろ、愛知県の伊勢湾岸自動車道で、乗用車とトレーラーなど計7台が絡む事故があり、うち3台が炎上した。この事故で少なくとも15人がけがをした。いずれも命に別条はないという。

夜 車にはねられ、自転車の女性が死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/10/22(火) 12:00

21日夜、広島県で自転車が、車にはねられる事故があり自転車に乗っていた女性（25）が死亡した。警察は車を運転していた容疑者（27）を逮捕した。

朝7時 夜通しで友人と遊んだ後の帰宅途中 「居眠りしていた」

ひき逃げ容疑で18歳の少年逮捕 はねられた女性は死亡

2019/10/22(火) 12:02

20日午前7時ごろ、女性（54）が車にはねられ死亡した事件で、警察は21日までに、過失致死とひき逃げの疑いで、少年（18）を逮捕した。警察によると、少年は夜通しで友人と遊んだ後の帰宅途中で「居眠り運転していた。看板とぶつかったと思い、逃げた。人をはねた覚えはない」と容疑を否認している。同署は目撃情報などから車を特定したという。女性は散歩中だったという。